

Le Cateau

LE POINT À L'HÔPITAL

42 patients ont été hospitalisés depuis le début

LE CATEAU Même si l'épidémie de Coronavirus ralentit petit à petit, l'hôpital du Cateau est toujours mobilisé et continue son activité de prise en charge des patients atteints du Covid-19, en plus de ses autres activités.

1 42 HOSPITALISÉS. Depuis le début de l'épidémie, 42 patients ont été hospitalisés dans les unités COVID de l'hôpital. Les urgences reçoivent, quant à elle, environ 20 patients par jour dont 2 pour des symptômes liés à un éventuel COVID.

3 CONSULTATIONS SPÉCIALISÉES. Les consultations spécialisées de l'Espace Santé (cardiologie, dermatologie...) sont reprogrammées depuis le 27 avril dernier.

2 LA CONTINUITÉ DES SOINS. L'hôpital énonce qu'il est primordial que les usagers souffrant d'autres pathologies que le COVID continuent à se soigner. Les différents services (urgences, maternité...), continuent leurs prises en charge.

4 VISITES POSSIBLES À L'EHPAD. Aucun résident de l'EHPAD n'a été atteint par le COVID. Depuis l'annonce du Premier ministre, les visites sont de nouveau autorisées, sous conditions. Une seule personne est acceptée, pour 30 minutes maximum. Il faut au préalable prendre rendez-vous.

